

Ambil Bagian di Pilkada Pesisir Selatan, PKS Apungkan Nama Nasta Oktavian

Adi Kampai - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 21, 2024 - 20:49



Pessel- Manuver politik Partai Keadilan Sejahtera (PKS) cukup mengejutkan, betapa tidak partai yang dikomandoi oleh Ahmad Syaikhul ini mengapungkan nama politisi muda Sumatera Barat, Nasta Oktavian di Pilkada Pesisir Selatan 2024.

Keputusan tersebut tertuang dalam surat resmi, di surat itu Nasta Oktavian diberikan persetujuan untuk mendaftar sebagai calon wakil bupati dan Rusma Yul

Anwar sebagai calon bupatinya.

Dukungan PKS kepada pasangan ini, semakin menguatkan posisi keduanya ditengah persaingan Pilkada Pesisir Selatan yang semakin ketat.

Rusma Yul Anwar, yang saat ini menjabat sebagai Bupati Pesisir Selatan, dinilai berhasil membawa sejumlah perubahan positif di daerah tersebut.

Nasta Oktavian merupakan putra dari sosok tokoh legendaris dari Pesisir Selatan, Nasrul Abit yang pernah jadi wakil bupati, bupati dua periode dan kemudian menjadi wakil gubernur Sumatera Barat.

Nasta Oktavian hadir sebagai penerus estafet kepemimpinan dengan semangat baru.

Dengan latar belakang pendidikan magister kenotariatan, Nasta telah membuktikan dirinya sebagai sosok yang cerdas dan memiliki pemahaman mendalam tentang hukum dan tata kelola yang baik.

Sebagai pemilik klub otomotif Canasta RBT, Nasta telah berhasil membangun jaringan yang luas di dunia otomotif nasional.

Komitmentnya dalam mengharumkan nama Sumatera Barat di kancah otomotif nasional patut diapresiasi.

Selain itu, keterlibatannya dalam berbagai organisasi kepemudaan, ekonomi kreatif, dan pariwisata menunjukkan kepeduliannya terhadap pengembangan potensi generasi muda dan kemajuan daerah.

Pengalaman mendampingi ayahnya dalam berbagai kegiatan sosial telah membentuk Nasta menjadi sosok yang sangat dekat dengan masyarakat.

Ia memiliki kepekaan yang tinggi terhadap aspirasi dan kebutuhan masyarakat, terutama generasi muda. Hal ini terbukti dengan banyaknya aspirasi masyarakat yang berhasil ditampung dan diperjuangkannya. (**)